

Sur le Web

lesoleil.cyberpresse.ca



OISEAUX ET CIE

Vous aimez les oiseaux?
cyberpresse.ca/le-soleil/vivre-ici

ALIMENTATION

Le contenu de votre assiette est important pour vous?
cyberpresse.ca/le-soleil/vivre-ici

vivre ici société

Stéphane Demers, 41 ans, et
Arielle De Garie, 27 ans

PHOTO LE SOLEIL, PATRICE LAROCHE

UN TOUR DU MONDE À LA RECHERCHE DU BONHEUR

Patricia
Cloutier

pcloutier@lesoleil.com



«Du bonheur, où ça? Vous n'allez pas en trouver!» Arielle De Garie et Stéphane Demers se sont maintes fois buté à ce genre de réaction, alors qu'ils expliquaient leur projet de faire un documentaire sur le bonheur planétaire. «Ce sont ces personnes-là qui auront le plus besoin de voir notre film, à notre retour», philosophe Stéphane.

Armé d'une caméra, le couple de Québec partira pour au moins deux ans à bord d'un véhicule qui leur servira aussi de maison. Au cours de l'été, ils mettront le cap sur Vancouver, pour ensuite descendre la côte ouest américaine jusqu'à la Terre de feu. Puis, ils reviendront vers le Québec avant de partir en bateau pour l'Europe. L'Afrique, la Russie, l'Asie et l'Australie sont, dans l'ordre, leurs autres destinations.

Il y a longtemps qu'Arielle caresse ce projet. «Quand je regardais les nouvelles à la télé avant de me coucher, je faisais des cauchemars assurés. À un moment donné,

«Quand je regardais les nouvelles à la télé avant de me coucher, je faisais des cauchemars assurés. À un moment donné, je me suis dit : «Ça ne se peut pas que ça aille si mal que ça dans le monde»»

— Arielle De Garie

je me suis dit : «Ça ne se peut pas que ça aille si mal que ça dans le monde», raconte-t-elle.

Lorsqu'elle a rencontré Stéphane, il y a trois ans et demi, elle

lui a tout de suite fait part de ses plans. Pour lui, c'était impossible de la laisser partir seule. Le voilà maintenant partie prenante de l'aventure.

Arielle, 27 ans, se servira de ses études en cinéma pour construire le film. Ses études en création littéraire lui serviront aussi pour raconter leur histoire, au moyen d'une infolettre envoyée à leurs donateurs. Stéphane, 41 ans, se servira quant à lui de son expérience comme caméraman pour filmer les images sur le terrain. Il laisse derrière lui son travail de cuisinier au Cochon Dingue et ses trois enfants de 17, 18 et 19 ans. «Comme ils sont

grands, il se peut que ce soit eux qui nous rejoignent à un moment ou l'autre du voyage», indique-t-il.

Avant de partir, les deux comparses s'uniront civilement lors d'un grand pique-nique au parc du Bois-de-Coulonge. C'est leur façon de se promettre de s'épauler dans l'aventure, qui ne sera pas nécessairement facile et dont ils reviendront transformés. «Si on revient de ce grand périple-là à travers le monde au bout de deux ans et qu'on est encore les mêmes, on n'a pas réussi», croit Arielle.

Lire Un concept difficile à capter → 56